

Genética Austral: Jornada de Actualización Porcina

El jueves 30 de Junio, GENETICA AUSTRAL (DEGESA ARGENTINA S.A) efectuó en la Localidad de Roque Pérez la segunda Jornada en Pcia Buenos Aires de Actualización Porcina del Ciclo 2011. El encuentro superó los 100 asistentes, concurren veterinarios, productores y personal de granja.



Roque Pérez es una ciudad muy importante de la Pcia de Bs As, sobre todo en producción porcina debido al gran conjunto de productores que van en la escala de 50 a 400 madres en confinamiento.

Dentro del ámbito local existen substanciales granjas y productores como Fernando Magnarelli, Francisco Obarrio, Ildo Stefano y en sus cercanías Granjas como: Frig. Angelani, Carlos Alberto Monvale, La Porfía, Granja La Martinika, con quienes compartimos trabajo a diario.

La jornada de charlas estuvo conformada por 2 temarios. El primero fue respectivo al Manejo de la cachorra de reposición y su impacto global en la producción porcina, charla que fue conducida por Hugo Torno, médico veterinario Gerente del Área Genética de Genética Austral.

Durante la ocasión tuvimos la coparticipación en una de las charlas el Dr. Marcelo Pooli, Gerente de la Empresa Núcleo Tres, especialista en nutrición animal el cual se refirió al manejo del lechón en la etapa de destete.

Durante la jornada se hizo nuevamente referencia sobre el material genético danés importando hace unos meses, con el que se está trabajando en mejoramiento genético. "En lo referente a la presentación de reproductores, se han incorporado la línea materna ALP 90/91 que sumado a los actuales beneficios aporta mayor rusticidad y productividad. En materia de los machos, en la línea terminal, se lanzaron dos nuevos productos manteniendo como condición "sine qua non", el estatus de libres del Gen Halotano para todas las líneas de reproductores". Los reproductores A 6200 y A 1710 están siendo multiplicados y se espera hacer la presentación oficial de la línea Terminal en agosto cuando se realice la exposición porcina Fericerdo 2011, en INTA Marcos Juárez.

Genética Austral agradece a Sergio Martini y Flia y al MV Javier Gerbaldo por la organización para llevar a cabo la jornada y a todas las personas afines a la porcicultura que han concurrido a la jornada.

Fuente: Hugo Torno Gerente del área Genética de la empresa Degesa Argentina.
Universoporcino.com